



6 Pièces

194 m²

Réf. MZIMD126

1 050 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 15 minutes du centre de Mandelieu, dans le secteur des Plaines au Tanneron, cette charmante demeure familiale offre une surface totale d'environ 194m² sur 3 niveaux. Au rez-de-chaussée se trouve un chaleureux séjour d'environ 50m² avec cheminée et poutres apparentes, cuisine ouverte et accès à une superbe terrasse, une salle de réception indépendante ainsi que sur le jardin et la piscine en contrebas. Le niveau est complété par une chambre de plain pied avec sa salle d'eau, une buanderie et un wc. À l'étage un espace de vie d'environ 17m² peut être aménagé et permet de desservir 3 chambres, ...

Just 15 minutes from the centre of Mandelieu, in the Plaines au Tanneron area, this charming family home offers a total surface area of around 194m² over 3 levels. The ground floor comprises a cosy living room of around 50m² with fireplace and exposed beams, open-plan kitchen and access to a superb terrace, a separate reception room and the garden and pool below. This level is completed by a ground floor bedroom with en-suite shower room, a utility room and a toilet. Upstairs, a living area of approx. 17m² can be converted into 3 bedrooms, a study, a shower room, a bathroom and a toilet. The ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

